

Frühlingswanderung Linth – Escher Kanäle
vom 06. April 2025 der Naturfreunde Baar



Das eine leichte Wanderung zu Beginn der Wandersaison bei den Naturfreunden gut ankommt, bestätigte sich bei der Anmeldung.

Ein kühler Biswind blies den sechzehn Naturfreunden, darunter zwei Gäste, beim Verlassen des Zuges in Näfels ins Gesicht.

Sie hatten sich aufgemacht dem Linth – Escher Kanal entlang zu wandern.

Ein Kaffee wäre jetzt schön, doch wie auch an vielen anderen Orten, sind die Restaurant geschlossen oder es hat keine mehr.

Die Wanderung dem Kanal entlang liess uns erahnen, wie die Natur diese Uferböschung in ein vielfältiges und farbenfrohes Blumenmeer verwandeln kann. Sumpfdotterblumen, Veilchen und viele andere Sehenswürdigkeiten an Blumen sind gerade am Erwachen. Weil es unterwegs an Pausenplätzen mit Sitzgelegenheit fehlt, wanderten wir durch bis zur Badi Weesen. Dort genossen die meisten nun ihr wohlverdientes Kaffee.

Dem See entlang, unter Bäumen mit einer Pracht von Misteln behangen, kann so manchen ein Spruch in den Sinn. Gesprächig in Kleingruppen, wanderten wir an saftigen Wiesen vorbei und erreichten Ziegelbrücke unser Ziel.

Ich danke allen Teilnehmern

Begleitet haben mich: Alice, Annelies, Colette, Irene, Jolanda, Maria, Marie-Theres, Marlies, Zita, Beat Arnold, Beat Studer, Franz, Harald, Ruslan

Gäste: Katharina Küng und Zaneta Rimskyte

Mit Berg frei der Tourenleiter

Andreas Meisinger